

125 Meter Kuchen für den Guten Zweck

Bäckerei Voigt spendet zum 125-jährigen Jubiläum „Bonns größten Apfelstrudel“

Am kommenden Samstag, den 4. Mai, können Groß und Klein ein ganz besonderes Highlight auf dem Friedensplatz in Bonn erleben. Die Bäckerei Voigt präsentiert von 11 Uhr bis 17 Uhr den größten Apfelstrudel Bonns und verkauft diesen für den Guten Zweck. Der Reinerlös kommt der Arbeit des Bunten Kreis Rheinland zu Gute.

Hintergrund von Bonns größtem Apfelstrudel ist das 125-jährige Firmenjubiläum der Bäckerei Voigt. „Wir möchten mit unserem Jubiläum Danke sagen und der Region etwas zurückgeben“, so Geschäftsführer Theo Voigt zur Idee der Aktion. 125 Meter Apfelstrudel werden für den Guten Zweck verkauft – für jedes Betriebsjahr ein Meter.

Unter der Leitung des Bunten Kreis findet neben dem Kuchenverkauf ein tolles Familienfest statt. Während die Großen in Ruhe ihren Kuchen genießen, sind die Kinder eingeladen ein tolles Erinnerungsstück zu basteln oder ein Erinnerungsfoto zu erstellen.

Seit nunmehr 125 Jahren steht die Bäckerei Voigt für erstklassige Rohstoffe, überlieferte Rezepturen und hochwertige Produkte. Die langjährige Familientradition verbindet Erfahrung mit modernster Technik. Aber dieser Erfolg wäre nie möglich gewesen, wenn nicht das wichtigste über Jahrzehnte zusammengehalten hätte: die Familie. Hier entstand auch der Ansatz, sich als Partner für die Jubiläumsaktion den Bunten Kreis Rheinland ins Boot zu holen. Zum einen wirken die Bäckerei Voigt und der Bunte Kreis in der gleichen Region und beiden liegen die Familien sehr am Herzen. Der Kinderhilfsorganisation ist es das größte Anliegen, Familien auf einen guten Weg zu bringen. So unterstützt der Bunte Kreis schwerkranke Kinder und deren Angehörige den Alltag zu meistern und nicht unter der Last auseinander zu brechen.

Bonns größter Apfelstrudel wird am 4. Mai um 11 Uhr auf dem Friedensplatz angeschnitten. Bis 17 Uhr können die imposanten 125 Meter Kuchen für den Guten Zweck Stück für Stück erworben werden.